



GRANDES TECNOLÓGICAS GOOGLE Y APPLE PIERDEN MILLONARIOS JUICIOS EN LA UNIÓN EUROPEA

La Unión Europea (UE) obtuvo sendos triunfos en litigios en contra de las gigantes tecnológicas estadounidenses Apple y Google.

En el caso de Apple, el Tribunal de Justicia de la UE (TJUE) determinó que Irlanda, un país miembro del bloque, cobró a Apple menos impuestos de los que correspondían. Según la resolución, Apple se benefició entre 1991 y 2014 de ayudas ilegales por parte de Irlanda. La Comisión Europea (brazo ejecutivo de la UE) había calculado en 2016 que Irlanda permitió a Apple pagar un impuesto del 1% de sus beneficios en Europa en 2003, una tasa que en 2014 se había reducido a 0,005%, informó la agencia AFP. El fallo se alinea con las estimaciones de la Comisión Europea, que evaluaron esas ventajas en US\$ 14.300 millones.

En otro fallo conocido ayer, el TJUE ratificó una multa a Google por más de US\$ 2.600 millones, por considerar que la empresa estadounidense "abusó de su posición dominante, al favorecer sus propios servicios de comparación de productos". Google expresó su decepción por el fallo.

AP